



Caritas-Schwangerschaftsberatung startet Spendenaktion „Babynothilfe“

Dresden, 09.10.2015: Die Schwangerschaftsberatung des Caritasverbandes für Dresden e.V. hat heute (9.10.) die Spendenaktion „Babynothilfe“ gestartet. Ab sofort sind Dresdnerinnen und Dresdner aufgerufen, gut erhaltene Sachen für Babys und Kleinkinder bis zu 4 Jahre zu spenden. Insbesondere werden Kleidung für Neugeborene, warme Regen- und Wintersachen bis Größe 128, wetterfeste Schuhe bis Größe 32, Windelpackungen und Kinderwagen benötigt. Die Spenden können im Beratungszentrum auf der Schweriner Straße 27 dienstags und donnerstags von 8 bis 12 und 14 bis 18 Uhr abgegeben werden. Weitere Abgabetermine sind nach Absprache möglich unter Telefon 0351/4984-715 oder per Email beratungszentrum@caritas-dresden.de.

„Nicht nur unter den bedürftigen Dresdnern wächst der Bedarf an Babysachen, sondern auch unter den Flüchtlingen, die immer mehr unsere Stadt erreichen. Die meisten kommen mit schlechtem Schuhwerk und leichter Bekleidung zu uns. Besonders die Kleinsten unter ihnen sind auf die kalten Wintermonate in Deutschland überhaupt nicht vorbereitet. Unsere Spendenaktion ist daher nicht nur für die bedürftigen Dresdner, sondern genauso für die Asylbewerber gedacht“, so Caritas-Geschäftsführerin Heike Riedel.

Darüber hinaus sind auch Geldspenden zum Beispiel für den Einkauf von Babynahrung möglich unter:

IBAN: DE86850503000225732882
BIC: OSDDDE81XXX
bei der Ostsächsischen Sparkasse Dresden
Stichwort: Babynothilfe

Die Kontoverbindung kann auch unter presse@caritas-dresden.de abgefragt werden.

Mit der Spendenaktion verbunden lädt die Caritas-Schwangerschaftsberatung Migrantinnen, die schwanger sind oder Kinder bis 3 Jahre haben, zum Frauentreff ein. Im Mittelpunkt steht der Austausch über Themen, die Schwangere und

Mütter unterschiedlicher Herkunft bewegen sowie die gegenseitige Unterstützung.
Das Treffen ist vertraulich und kostenfrei. Interessierte melden sich bitte unter
Telefon 0351/4984-715 oder per Email beratungszentrum@caritas-dresden.de

Hinweis an die Redaktionen:

Gern vermitteln wir Termine zur Spendenübergabe. Bei Interesse melden Sie sich
bitte telefonisch unter 0172/5719069 oder per Email kieslich@caritas-dresden.de.

Mehr Informationen stehen unter caritas-dresden.de